

Burgos, 26 de Junio de 2015

RADIO ARLANZÓN

98.6 FM

La radio local de Burgos



La nueva iglesia está situada en el llamado Barrio de la Cellophane.

Viernes, 26 de Junio de 2015

Abre sus puertas la Iglesia de San José María Escrivá

Burgos cuenta con un nuevo templo eclesiástico, la Iglesia de San Josémaría Escrivá, situada en el llamado Barrio de la Cellophane, levantada en una parcela cedida a perpetuidad por el Ayuntamiento de Burgos y tras poco más de un año de obras.

RADIO ARLANZÓN

El templo está abierto desde hoy y quedará inaugurado con una ceremonia de “dedicación al nuevo templo”. Hace más de tres años que San Josémaría Escrivá de Balaguer cuenta con parroquia en Burgos, pero el culto se estaba atendiendo en la Iglesia de las Esclavas al no tener templo propio.

Ahora se traslada al nuevo templo y para ello, se celebrará un acto de “dedicación del nuevo templo”. Dentro de una Eucaristía, se consagra el altar y se ungen con óleos los muros de la iglesia. Quedará así bendecida esta nueva Iglesia cuyas obras se iniciaron el 5 de junio del pasado año. Su párroco, José Luis Tapia, resalta y valora que la

empresa haya cumplido con los plazos y con el presupuesto, en torno a 3 millones de euros, para la construcción del inmueble, equipo técnico y el equipamiento.

La nueva Iglesia está situada en el entorno de la calle Luis Rodríguez Arango (que parte de la gasolinera de la Castellana dirección las antiguas vías), cruce con calle Caleruega, y se ha levantado sobre dos parcelas cedidas por el Ayuntamiento para uso religioso, que hacen un total de 1.060 metros cuadrados.

Realmente lo que se inaugura es una primera fase. Tapia explica que ésta está formada por la iglesia, la capilla de diario, la sacristía, los despachos para los sacerdotes y las aulas de catequesis. Destaca también una gran torre columbario donde se podrá visitar y rezar a las cenizas de los difuntos. La segunda fase, que se quiere comenzar cuánto antes, corresponde a las dependencias parroquiales y la residencia de los sacerdotes.

El párroco, José Luis Tapia, agradece la buena disposición de la constructora que ha contratado a su vez a empresas de Burgos, una veintena, para la megafonía o la carpintería. Incluso el hormigón utilizado es burgalés.

Es un templo gestionado por la propia parroquia, que consiguió un préstamo en una entidad financiera de Burgos. El contrato lo firmó el propio párroco y cuenta con la Diócesis de Burgos como avalista.